

No. 1461

# 五輪めざして —日本選手権水泳大会—

8月5日から東京代々木オリンピックプールで日本選手権水泳大会が開かれました。なかでも先月プレ・オリンピックで今年度世界最高2分29秒91を出した長崎宏子の200m平泳ぎ決勝が注目のまつ。

スタートから積極的に飛び出したものの相手不足かタイムは平凡だったものの4連勝を飾りました。まだ15才の伸びざかり。来年の本番での活躍を期待したいものです。

## フラッシュ

- ① 東京国立博物館では、今、韓国の数多くの国宝を中心とした「韓国古代文化展」が開かれています。
- ② 8月4日は「箸の日」。毎日お世話になっているはしに感謝し、供養しようと、東京・日枝神社で、はし供養が営まれました。

# わが生涯最良の日 —首相、お国入り—

歓迎ののぼりや、たれまくに迎えられてお国入りした中曾根總理。7月30日、中曾根總理は就任後初めて、念願の地元、群馬県への里帰りを果しました。政治家となって苦節36年。ついに宰相の座に上り詰めた喜びをかみしめる中曾根さん。

中曾根さんの県内行脚は2日間で500キロ近く。行く先々で日の丸の小旗がふられ、万才の三唱。笑ったり、涙ぐんだり。感激も頂点に達します。

翌31日は先祖の墓へ、總理大臣就任の報告。風見鶏といわれ政敵も多い中曾根さん。脳裏を去来するものは何でしょうか。得意絶頂の中曾根節は母校、高崎高校での記念講演。地元のお祭に参加し、地盤も固めて、一石二鳥。中曾根さんにとって、この2日間は生涯最良の日であったようです。